



本日のプログラム

SAA: 吉田 康志 様

- 開会点鐘 (12 時 40 分点鐘)
- ロータリーソング「我等の生業」

会長挨拶

会長 舟元 英一 様



皆様こんにちは。日の暮れるのが本当に早くなりました。まさに「秋の日は釣瓶落とし」です。前回は、KKR金沢の和食会場・紅梅亭での移動例会及び裁判所の見学ご苦労様でした。日ごろ馴染みの薄い裁判所という職場訪問による法廷見学や書記官による裁判手続等の説明を受け、少しはご自身の視野の広がりの一助になったのではないかと考えています。職業奉仕委員会の皆さま有難うございました。

さて、本日は、ロータリークラブとは、全く関わり合いがないのでありますが、皆さま既にご承知のごとく、大関豪栄道の初優勝のお話をさせていただきます。

大相撲の優勝といえば、白鳳、日馬富士、そして鶴竜等といったモンゴル出身力士で占められており、大関琴奨菊が1月の初場所で日本人力士として10年ぶりに優勝をし話題となりましたが、今回の豪栄道の優勝は、大関カド番での全勝優勝は史上初であり、日本人力士の全勝優勝は、平成8年秋場所、横綱貴乃花以来実に20年振りであり、また、初優勝が全勝で飾られたのは、武蔵丸以来の22年振りだそうで、久しぶりの日本人力士の快挙に全国的に自ずから皆さんテンションが上がったのではないかと思います。

優勝インタビューでは、涙を流し「いろいろな思いがありました。思いどおりにいかないことが多くて辛かったけど、今日で少し報われました。うれし涙です。」と答えたことに対し、新聞各社は、「かど番豪栄 涙の栄冠」のタイトルで大きく取り上げました。

実は、彼は、6年前に野球賭博関与が発覚し、師匠の境川親方とともに協会から謹慎処分を受けており、師匠から常に「反省、感謝、恩返し精神で闘ってこい」と励まされていたそうです。

いろいろな人に支えてもらい感謝の気持ちを忘れなかった、30歳の大関が、土俵人生最高の輝きで大収穫の秋を締めくりました。

人は、恩を忘れず、また、その恩に報いたいという思いを持ち続けるならば、必ず素晴らしい結果に結びつくということを実証した出来事でした。

この点、郷土の名野球選手であった松井秀喜氏も「悔しさは胸にしまっておきます。コントロールできない過去よりも、変えていける未来にかけます。」と著書に語っています。同様の趣旨であると思います。

いよいよ、10月2日(日)「水源の森づくり」の移動例会です。天候は今一かも知れませんが、爽やかな汗を流しながら、奉仕活動を行ってきたいと思っています。よろしくお願い致します。



委嘱状の授与

- ・地区大会信任状委員会 委員長
柳生 好春 様

幹事報告

織部 秀一 幹事

- ・10月2日(日)は水源の森づくり例会です
- ・10月5日(水)は例会はございません。
- ・本日例会終了後にコディアックで理事・役員会を行います

委員会報告

奉仕プロジェクト委員長 本田 英夫様

当クラブの交換留学生は金沢大学附属高校1年の女性の方に決まりました。また今度は受け入れ側の募集もあると思いますが、その節はご協力をお願いします。

広報委員長 中村 寛二 様

今度、広報委員会の活動として、新会員研修・懇親会を行います。ベテラン会員様にもご出席いただき、交流いただきたいと思います。お待ちしております。

卓話者の紹介

直前ガバナー 柳生 好春 様

米山学友会は奨学期間を終了した元米山奨学生と現役奨学生によって組織されている会です。世代と国境を越えた交流の場となっています。学友会は、日本では31あります。RI第2610地区学友会の前会長は当クラブでお世話したダム・ヒョウ・チー君(ベトナム)でした。その後を継いでくれたのが、董 又碩君です。大変優秀な方で今は、日本で事業を起こされています。

卓話

国際ロータリー第2610地区 米山奨学会 学友会 会長
董 又碩 (ドン グ ソク) 様

「地区米山学友会と学友の起業事例のご紹介」

まず米山奨学金制度の素晴らしさについてお話され、続いて学友会についての説明と話は続きました。学友会の目標、役員紹介、活動紹介とお話されました。





続いて起業のお話になりました。子供の頃から子供が大好きで子供に携われる仕事としてドリームファロス株式会社を起業されたそうです。

外国人が日本で開業する難しさ、その為に色々な賞を受賞されたこと 奨学金があったおかげで帰国せず日本で起業できたとのことでした。

業務内容は保育現場向けの情報サービス及びシステムの開発、研究、コンサルティングだそうです。今まで保育現場、家庭で手書きで行われていた業務、連絡事項をデータ化しタブレット端末、スマートフォン、PC などでやり取りに移行し時間、労力の短縮に成功したそうです。

このシステムのメリットは保育現場と家庭の距離が縮まったことがあげられました。問題点は仕事として成果を出すのは難しいとのことでした。

企業を通じて叶えたいことは「子供の夢を照らす起業家になりたい」だそうです。この思いがあれば問題点もクリアーして行けるのではないのでしょうか。

(記録：田島)

ニコニコボックス

齊藤 邦博 様

卓上の花：マトリカリア 花言葉：集う喜び

卓上の花：齊藤様、濱様、本田様



柳生 ドン様、卓話ありがとうございました。米山学友会の運営よろしくお祈いします。

舟元 ドングソク様、お忙しい中卓話をお願いし、有難うございます。

中村俊昭 本日、69 才です。

織田 雨ですね。

石澤 ドングソクさん、ようこそいらっしゃいました。卓話ありがとうございました。

竹澤 昨夜、U50 の会に参加させていただき、ありがとうございました。

下原 昨夜のアンダー50 の会にご出席の皆さん、ご協力ありがとうございました。

またやりましょう。それから秋を楽しむ会でも宮川さんにお世話になりました。

山口 石川県オートボックスからの告知です。10月8・9・10日に産業展示館4号館にて北陸ラーメン博と共同開催、オートボックスお車大商談会を開催します。お時間があればお越しください。私を見つけていただければ、ラーメン無料券をお渡しします！

西村 10月は個人的な行事が多く、休み機会が増えますが、よろしくお祈いします。

瀬村、上田、清水

本日の収入額 18,000 円 累計 219,000 円

■閉会点鐘 (13時30分)

写真：嘉門、記録：田島